

Fecha: 24-06-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: ALLANAN DOS CASAS, PERICIAN CARNICERÍA Y AUTOMOVIL QUE SE VE EN VIDEO NO CORRESPONDE A CONCEJALA DESAPARECIDA

Pág.: 20  
 Cm2: 545,6

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## OCHO DÍAS DE BÚSQUEDA DE MARÍA IGNACIA GONZÁLEZ EN VILLA ALEGRE

# ALLANAN DOS CASAS, PERICIAN CARNICERÍA Y AUTOMÓVIL QUE SE VE EN VIDEO NO CORRESPONDE A CONCEJALA DESAPARECIDA

- Persona fiscalizada por PDI, Jacob Urbina, aclaró que él es el dueño del vehículo que transita por calle Malaquías Concha.

**POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN**  
**FOTO: CARLOS ALARCON MUÑOZ**

**TALCA.** A ocho días de la desaparición de María Ignacia González, concejala de Villa Alegre, llegó al sector de "La Balsa", donde se concentra la búsqueda de esta autoridad comunal, un equipo tecnológico llamado Sonar Multihaz.

Allí se concentraron ayer las pericias, por ser el último punto donde se habría dirigido (según imágenes de una cámara de vigilancia del domingo 15 de junio en la madrugada), donde se muestra el vehículo de ella, en la ruta que se dirige hacia este lugar, sin tener registros de su retorno.

El equipo permitiría a través de ondas de sonido mapear la zona y hacer imágenes tridimensionales para poder establecer si

existen diferencias en el terreno y saber si es que hay un elemento tan importante como el automóvil en cuestión, lo que permitiría esclarecer parte del hecho.

El delegado presidencial del Maule, Humberto Aqueveque, recalcó que se encuentran trabajando en esta zona, equipos del grupo de acciones policiales especiales GOPE, la unidad subacuática de la Policía de Investigaciones (PDI), además de unidades de búsqueda de personas, grupo de bomberos Gerza de la Región de O'Higgins, de las comunas de Rengo y Las Cabras, que han estado colaborando en este espacio. "Hoy día (ayer) ya contamos también con la posibilidad



Sonar Multihaz ya llegó al sector La Balsa de Villa Alegre, lo cual permitirá hacer un mapa cartográfico del fondo del río Loncomilla, permitiendo esclarecer si vehículo de concejala desaparecida está o no en el lugar.

de un instrumental técnico de sondeo a través de un Sonar Multihaz que está desarrollando un trabajo en el río Loncomilla, en este espacio determinado como punto de interés, además de los bomberos de Villa Alegre, de Linares y apoyo de otras instituciones que están desde el día 1 y participaron durante el fin de semana". Asimismo, agregó que "estamos hablando de cerca de 50 perso-

nas que están desarrollando trabajo de búsqueda en esta zona y queremos indicar que estamos agotando todos los medios para poder dar con María Ignacia González y darle tranquilidad a la familia de la concejala y, por cierto, a la comunidad de Villa Alegre".

### RETRASO

En relación a la demora del Sonar Multihaz en el lugar, la

delegada presidencial de Linares, Aly Valderrama, respondió que "todo esto, corresponde a gestiones que se realizan desde Fiscalía. Ellos consultan la disponibilidad, las empresas disponen de su personal y acá estamos hablando de una empresa que viene de Puerto Montt a prestar este servicio, sumado a los recursos que ya estaban disponibles, de los equipos que han colaborado estos días, por lo tanto, no hemos estado ningún día sin dejar de buscar, sin contar con equipo tecnológico y que claramente a medida que los días van pasando, se van activando las necesidades y los requerimientos de equipamientos de una mayor tecnología, de una lectura más certera del fondo del río".

### PDI

Ayer en la tarde, mientras se realizaba transmisión en vivo del programa televisivo "La tarde es Nuestra" de Ti3, se vio salir rápidamente desde el sector "La Balsa" a varias camionetas de la PDI retornando a la comuna, situación que descolocó al periodista Juan Pablo Benito, quien decidió continuar dando información de nuevos antecedentes trabajados el fin de semana, como la solicitud, nuevamente, de la cámara de vigilancia donde se ve el vehicu-

lo que pasa por Malaquías Concha. Por otra parte, que el domingo se realizaron pericias en una carnicería, porque el dueño de ella sería el esposo de una amiga, que es familiar directa de la desaparecida; un domicilio donde estuvo la concejala la última noche y otro domicilio que está en el mismo sector "El Naranjal", que es de una amiga de la edil.

### VIDEO DE AUTO

Otro dato que descolocó a los medios, es la declaración del vecino fiscalizado por PDI, Jacob Urbina, cuando aclaró que el auto que todos relacionaban a la concejala es de él. "Se supone que debería ser mi vehículo por las características, por el modelo, entonces vinieron a descartar, no fue algo más allá de eso. Los mismos periodistas, los mismos vecinos se encargaron de seguir dando vueltas el mismo video. El video que sale por Malaquías Concha. El auto que va solo, ese video. Ese se supone que es mi vehículo por las características, tiene el mismo foco quemado y vinieron a ver. Yo ya había llamado a la PDI y había informado que era mi vehículo y vinieron a confirmar".

### FAMILIA

Por su parte, la familia de María Ignacia González entregó un nuevo comunicado donde expresó su "más profundo agradecimiento por el apoyo y cariño que hemos recibido de la comunidad local, así como la amplia cobertura que han brindado los medios de comunicación a su desaparición. A ocho días que perdimos todo rastro de nuestra madre, hermana, tía, cuñada, amiga, vecina y ciudadana, queremos transmitir con claridad, la profunda necesidad que sentimos de que se sigan sumando esfuerzos y tecnología en la búsqueda. Hoy, más que nunca, nuestro propósito, es encontrarla", informando además que al cierre de esta edición se realizaría una misa especial para unirse en oración y pedir que la búsqueda dé frutos.